

Zehn sehr erfolgreiche Jahre im Landescup

Schackensleben (tsc). Mit der Ehrungsveranstaltung des Landesverbandes Leichtathletik Sachsen-Anhalt am 29. November 2003 in Staßfurt ging für die Läufer der Laufgruppe (LG) Hopfen aus Schackensleben ein langes und erfolgreiches Wettkampfsjahr zu Ende. Auch diesmal standen neben anderen interessanten Veranstaltungen die Wettkämpfe um den Landespokal der Volkssportläufer im Mittelpunkt. Dass die Verteidigung des Titels in der Gesamtwertung schwer sein würde, war allen Beteiligten klar, zumal einige Mitglieder in diesem Jahr der Mannschaft nicht zur Verfügung standen.

Trotzdem verlief der Start in den Wettbewerb vielversprechend, denn nach etwa einem Drittel der 13 Pokalläufe waren in den Wettkampfprotokollen immerhin 42 Hopfenläufer erfasst, was auf eine nochmalige Steigerung des vorjährigen Rekordergebnisses von 57 Punkten hoffen ließ. Leider mussten dann im Laufe des langen Wettkampfsjahres drei Männer und drei Frauen aus unterschiedlichsten Gründen „auf halbem Wege“ aufgeben, so dass am Ende für die verbleibenden 36 Läufer eine Wiederholung des Vorjahreserfolges unmöglich geworden war.

Endstand 2003 (die besten 6 von 26 Mannschaften)

1. HSV Medizin Magdeburg, 61 Punkte (31 Männer = 1 P./15 Frauen = 2 P.)
2. LG Hopfen Schackensleben, 53 P., 19/17
3. SV Kali Wolmirstedt, 38 P., 10/14
4. TSG Calbe, 30 P., 16/7
5. LG Roland Haldensleben, 26 P., 14/6
6. TSV Niedermodeleben, 21 P., 9/6

Die LG Hopfen kann in diesem Jahr auf eine zehnmalige erfolgreiche Teilnahme an die-

sem Wettbewerb zurückblicken. Nachdem 1994 und 1995 nur einige wenige Mitglieder an LC-Läufen beteiligt waren und durch gute Platzierungen in ihren Altersklassen auf sich aufmerksam gemacht hatten, stand ab 1996 das Bemühen um ein gutes Mannschaftsergebnis im Mittelpunkt. Nach dritten Plätzen in den ersten Jahren feierte die Schackensleber Laufgruppe ihre größten sportlichen Erfolge mit dem dreimaligen Gewinn des Landespokals.

Die Bilanz nach 10 Jahren:

- 1994: 9. Platz, 7 Punkte, 5 Männer/1 Frau
1995: 6. Platz, 16 P., 8/4
1996: 3. Platz, 25 P., 13/6
1997: 3. Platz, 25 P., 11/7
1998: 3. Platz, 30 P., 16/7
1999: 1. Platz, 43 P., 19/12
2000: 1. Platz, 46 P., 22/12
2001: 2. Platz, 51 P., 23/14
2002: 1. Platz, 57 P., 23/17
2003: 2. Platz, 53 P., 19/17

Neben den Mannschaftserfolgen gab es auch immer gute

Platzierungen in der Einzelwertung.

So erreichten im Vorjahr elf Schackensleber einen der ersten drei Plätze in ihren Altersklassen. Stellvertretend für viele muss hier Marco Hermecke genannt werden, der seit 1995 immer auf einem Medaillenplatz einkam und dabei vier Mal in Folge (1995-1998) in der Männer-Hauptklasse als Sieger geehrt werden konnte.

Zehn Jahre engagierte Landescup-Teilnahme haben aber auch Wirkung hinterlassen.

Der erhebliche zeitliche, organisatorische und finanzielle Aufwand und die einsetzende Monotonie des Wettbewerbs (10 Jahre) lassen den Wunsch nach anderen interessanten läuferischen Herausforderungen aufkommen. Ob daneben ein erfolgreicher Kampf um den Landespokal auch in Zukunft Schwerpunkt des Wettkampfsjahres für die LG Hopfen bleiben soll, wird die Zukunft zeigen.



Die Teilnehmer und Betreuer der Laufgruppe Hopfen des TSV Schackensleben beim Staffelmara-
thon in Seesen/Harz im vergangenen Jahr.
Foto: privat

d
S
T
u